

FONOS Redcón. y Admón: 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES San Agustín, 7
Apartado n.º 11

10 LV.-Número 16.858

Miércoles 16 de Febrero de 1955

Precio del ejemplar: 80 céntimos

se presentará el viernes a la Asamblea Nacional

n embargo, las posibilidades éxito no son muy buenas

is, 16 (4 t.) - En los círculos competentes de París se declara que el Christian Pineau aceptará desde luego el encargo de formar Goy que se presentará ante la Asamblea Nacional el viernes próximo.

Ubeda (Jaén), 16 .- En su viao de las autoridades provin-

Se espera que el primer ministro encargado, Christian Pineau, dé hoy una respuesta definitiva al Presidente Coty, con el que conferenció a última hora de ayer. Dijo Pineau a los periodistas que aún no tenía hechas listas de ministros.

Las posibilidades—según los obpor la provincia, el ministro de servadores políticos—no son muy ultura, señor Cavestany, lle- buenas, aunque descartan que puea Ubeda a mediodía, acompa- da lograr un «sorprendente éxito».

es y de varias personalidades. recibido por el alcalde, que «NO ESTAS SOLO ANTE EL PEpañó en sus visitas a la LIGRO. LA ASOCIACION ESPAsia del Salvador y al Archivo NOLA CONTRA EL CANCER COMBATE A TU LADO»

Profesional en Marruecos español

etuán, 16.-Ha dado comienzo el I Concurso de Formación Profesional Obrera, para aprendices de la zona

totectorado de España en Marruecos. El ministro de Educación y Cultura, señor Zarieh; delegado de Educay Cultura de la Alta Comisaría, señor Bermejo; di rector de Enseñanza Profesional y Técnica, ingeniero se-

cardo y el secretario de este último, señor Huidobro, fueron recibidos en la puerta del edificio de la Es-

ACEPTARA La Policía suiza, preparada para atacar la Legación rumana en

Si los anticomunistas que la ocuparon no aceptan el ultimátum que se les ha dirigido para abandonarla

Estos parecen haber decidido que lucharán hasta la muerte por la libertad de los cinco anticomunistas prisioneros en su patria

Berna, 16 (madrugada).-El ministro de Asuntos Exteriores suizo ha anunciado esta noche que si el grupo de rumanos anticomunistas que ocuparon el edificio de la Legación de su patria, no se rinde, la Policía suiza apoyada por el Ejército, si es necesario, comenzará a atacar a primera hora de la mañana de hoy. Ante el ultimátum de las fuerzas suizas, el dirigente del grupo, originalmente integrado por nucve personas, gritó su determinación de luchar hasta la muerte por la libertad de los cinco anticomunistas hechos prisioneros en su patria por los rojos.

gación.—Efe.

¿CENTRO DE ESPIONAJE? Berna, 16 (4 t.)—El servicio de Prensa socialista informa que el gru-

venil del Trabajo Internacional.

do la Escuela de Trabajo.

Este concurso es una nueva de-

mostración del cariño que España

presta a la preparación de las juven-

tudes de Marruecos, va que el ma-

yor número de los setenta y un mu-

chachos que cursan son marroquies.

En él pueden participar todos los

aprendices y residentes en la zona

que sea su raza o credo, y su edad

no puede ser inferior de catorce años,

foriadores, ajustadores, chapistas

soldadores de oxiacetileno, soldado

res de eléctrica, cerrajeros en su par-

te artística, etc.), electricidad (bobi-

ni mayor de veinte.

del Protectorado español, cualquiera

En el ultimátum se les prometía po de individuos que asaltó la Lega- do adecuadamente para expulsar a que no serían enviados a Rumania si ción rumana tiene en su poder docu- los anticomunistas armados que se capitulaban, pero que serían juzga- mentos que demuestran que la Lega- apoderaron de la Legación. El tradidos por el asesinato del chófer comu- ción era un centro de espionaje. El cional país neutral ha rechazado la nista que resultó en el asalto a la Le- citado servicio dice que los documen- airada protesta de los rumanos, ditos han sido entregados a la Policía ciendo que sus alegaciones «son conpara obtener fotografías. La Policía trarias a la realidad».—Efe. guarda reserva.—Efe.

COMO UNA LLAMADA AL MUN-DO LIBRE

Wáshington, 16 (4 t.)—El ex comenzado el I Concurso de Formación ministro de Asuntos Exteriores rumano, Constantin Visotanu, ha declarado que la acción de sus compatriotas al apoderarse de la Legación comu nista de Rumania en Berna constituye un acto revolucionario contra la tiranía roja en su país.

Jett De él saldrán los representantes || Todos los gastos del certamen «Mis compatriotas—agregó—han cometido este acto de desesperación de la Zona en la Olimpiada Ju- Corren a cargo de la Delegación que puede considerarse como una lamada a la conciencia del mundo enil Internacional del Trabajo II de Cultura de la Alta Comisaría libre contra los crímenes que a dia rio ocurren en Rumania.»-Efe.

LA POLICIA, PREPARADA PARA EL ATAQUE

Berna, 16 (4 t.)—La Policía suiza. anticomunistas que se adueñaron de he querido aprovechar esta opor-Comenzó la visita por los distintos la Legación rumana.

departamentos de Enseñanza, que Dos oficiales de la Policía entra- hace mucho tiempo quería venir. presentaban un elocuente aspecto en ron en la mansión de veinte habitacuanto a realización y montaje, y en ciones poco después de la mediano el transcurso de la misma, el direc-tor explicó a las autoridades el fun-ferencias con los rumanos anti-rojos, cionamiento de los talleres, así como les entregaron un ultimátum. Los el sistema de exámenes, que servirá seis rehusaron aceptarlo y la Policía para calibrar la capacidad de los jó- se dispone a atacar.

No se sabe cuándo expira el plazo venes concursantes que representarán a Marruecos en la Olimpiada Ju- del ultimátum. La alternativa es entregarse a la Policía suiza o enfren-Después de un detenido estudio de tarse con ella en una lucha por la las condiciones en que funciona el fuerza.

Centro, el ministro y delegado de La Policía estaba apoyada en un Educación y Cultura, dieron por principio por dos carros de combate, inaugurado el I Concurso de Formaque luego han sido retirados por ción Profesional Obrera abandonan-creerse innecesaria su utilización.

SUIZA: «RUMANIA MIENTE» Berna, 16 (4 t.)—Suiza ha acusado a Rumania de mentir al formular una protesta en el sentido de que las

autoridades suizas no habían actua-

LA LOTERIA DEL FUTBOL

Las especialidades de que se exa- 55 boletos de 14 resultados cobrarán a 58.559,45 pesetas

minarán son: Madera (carpintería de taller y tallado), metal (torneros, Y 1.572,60 pts. los 2.048 boletos de 13 aciertos

Madrid, 16.-Resultado provisionadores e instaladores) y Artes Gránal del escrutinio de las Apuestas ficas (tipógrafos, encuadernadores, Mutuas Deportivas Benéficas, corres-pondientes a la XXIII jornada de Liga del día 13 de Febrero:

Boletos vendidos, 3.903.966. Recaudación, 11.711.898 pesetas. 55 % de premios, 6.441.593,90 pe-

descubrir una de estas dos en la que puso de manifiesto el des- go, exclusivamente, de la Delegación máximos acertantes de 14 resultados,

3.220.771,95 pesetas, a repartir enaginaria; que les permitiremos una mayor cultura y se dan cuenta comoción y estancia de los concursantes de la comoción y estancia de los concursantes de los concursa

Las pruebas atómicas de Nevada, aplazadas por segunda vez

Las Vegas, 16 (4 t.)—Ha sido aplazada por segunda vez la explosión nuclear en el polígono atómico de Nevada. El nuevo aplazamiento es por 24 horas. Al parecer, se trata de que la dirección y velecidad del viento no son convenientes para la prueba. Se cree, pues, que la primera explosión de la serie se hará en la mañana del

Madrid, 16.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en audiencia civil, en el palacio de El Pardo, a los siguientes señores:

Don Eduardo Propper, minis-tro consejero de la Embajada de España en Wáshington; don Manuel Urbina Carrera, gobernador civil y jese provincial del Movi-miento de Cádiz; don José Sinués y Urbiola, presidente de la Confederación Española de Cajas de Ahorro Benéficas; don Gustavo Navarro y Alonso de Celada, consejero de Economía Nacional; don José Ignacio Escobar, marqués de Valdeiglesias, del Centro Europeo de Documentación; fray Antonio Fernández Cid, prior del monasterio cisterciense de Sobrado de los Monjes (La Coruña); don Juan Gavala Laborda, director del Instituto Geológico y Minero de España; doctor don Carlos Cuervo García, profesor de la Facultad de Medicina de Salamanca.

LA GUERRA DE COREA NO SE GANO por culpa de las Naciones Unidas

La cooperación hispano-norteamericana debería haber comenzado mucho antes

Declaraciones del general norteamericano Van Fleet

Madrid, 16.-Uno de nuestros redactores se ha entrevistado esta mañana con el general James Van Fleet, que durante dos años y medio entrenó a las tropas griegas y estuvo ventidos meses en el puesto de comandante en jefe del octavo Ejército en Corea. El general contestó así a nuestras pre-

-¿Qué le ha traído a España? armada con ametralladoras y fusiles, —Estoy haciendo en estos momense ha preparado para atacar a los seis tos un viaje alrededor del mundo y Pequeño revés tunidad para visitar España a donde

> general Eisenhower de cortar el efectivo del poderio humano del ejército? -Estoy perfectamente de acuerdo con el presidente de los Estados Uni-

-En su libro dice usted que la guerra de Corea podría haber sido fácilmente ganada a no ser por los políticos de Washington, ¿podría ex-

-Yo hablaba como un comandante en jefe en el campo de batalla, y creo que más que a los políticos de Wáshington, se debió a las Naciones

-¿Cree usted, mi general, que España ocupa un puesto muy importante en la defensa de Occidente?

-Indudablemente, la situación estratégica de España es magnífica, y me alegro mucho de esa cooperación con los Estados Unidos, y creo debiera haberse comenzado mucho antes. -¿Qué nos puede decir de la situación de Formosa?

-Hace mucho tiempo que no he estado allí y estoy seguro de que usted sabe de esto mucho más que yo. -¿Cree usted que Rusia cambiará su política con la subida al poder

-Creo que la situación empeorará, pues lo que ambiciona Rusia es la destrucción del mundo, y ahora, más que antes.

-¿Considera el poderío america no superior al de Rusia?

-Más que poderío de los Estados Unidos, yo diría poderío del mundo libre, y creo que éste es mucho mayor, pues además nosotros Juchamos por el mantenimiento de la paz en el mundo y Rusia por su destrucción.

-: Cree usted, mi gen eral, que el mundo está en peligro Ide encontrarse con una nueva guerra? -No creo que ha va peligro de

una guerra atómica, / pero sí de pequeñas guerras en distintos países, debidas a la agitación comunista alrededor del mundo - Cifra.

do en avion el general James Van ses de origen, para lo cual, los gru-Fleet, que fué jefe clel Cuerpo expe- pos diseminados se integran en gran-

electoral reral, con la táctica seguida por el para Ibáñez, en Chile



Santiago de Chile, 6 (4 t.)—El Gobierno del general Ibáñez ha sufrido un pequeño revés electoral al resultar elegido por un amplio margen de votos en una elección complementaria celebrada en uno de los distritos más poblados de esta capital, el candidato de la oposición Rafael Garnuncio.

Los escrutinios parciales favorecen en la proporción de dos a uno al señor Gamuncio, candidato de la Falange Nacional, agrupación política de tendencia social cristiana.

La elección se efectuó para ocupar la vacante como diputado, dejada por el señor Recabarren, al ser designado ministro del Interior.

En Montilla aparecen las primeras golondrinas

Montilla YCórdoba), 16.-Como confirmación a la primavera anticipada que disfrutamos, han apareci-Barajas, 16.—Para Roma ha salido en avión el general James Van ses de origen bara la partida de los zorzales para sus paidicionario norteame ricano en la gue- des bandadas, obedeciendo a la llarra de Corea y que ha visitado Ma- mada de un pájaro mayor de la misdrid en el curso de un viaje alrede- te prolongados y agudos silbidos, y dor del mundo, de siete semanas de se pone a la cabeza como guía de la duración.—Cifra.

à ce Trabajo por el director de la misma, ingeniero Sidi Dris Bennuna y el cuadro de profesores. n los PIRINEOS

Y lluvias en casi toda la península

adrid, 16.—Se han producido precipitaciones, en general, sobre toda nsula, y la mayor intensidad ha correspondido al Sur, Extremadura

dice el Observatorio Meteorológico una intensificación de las preci-nes en Baleares, cuenca del Duero, Cataluña y Levante, y que perlas lluvias en casi toda la península. En los Pirineos, las nevadas

NEVE ABUNDANTE EN GERONA

Neve ha caído en abundancia espesor. os puntos. En el collado de

gran manera el tráfico de vehículos. En la zona de Ripoll, Ribas de Fres-16.—Se reciben noticias ser, Setcases y otros puntos altos, la la provincia que informan nieve caída fué de medio metro de

En Gerona (ciudad), la temperaa, aunque no quedó obs- tura sigue baja, aunque más atenua-

edice un arreglo cifico en Formosa

está bien definida la

York, 16 (4 t.)—El perió-ally Mirror», en un editorial e los norteamericanos disla VII Folta para entrar

no deseen los británicos, y

tercera guerra mundial».

eriódico agrega que tales indeden ser un «asunto peligro-

NEHRU, OPTIMISTA

M.C.D. 2022

EHRU Un nuevo Centro de Higiene Infantil en ELDA

de Higiene Infantil instalado en la provincia, a cargo de la Sección Fe-

"Advirtiendo al enemigo", vinciales y locales asistieron a la bendición e inauguración de las instala- do por los representantes técnicos de os roice se ha advertido a ciones. La delegada provincial hizo dicho Consejo organizador y de las deben par existe una línea la entrega de canastillas para niños Escuelas de Trabajo de Larache y deben pasar. «Pero no les pobres y el doctor Blanch, jefe de la industria privada en cada uno de los Servicios provinciales de Higiene de los aspectos de este Concurso. La Rep los Servicios provinciales de Higiene de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de los aspectos de este Concurso. La Reparto de premios: 5.220.77,35 de los aspectos de los a censo de la mortalidad infantil a me- de Educación y Cultura de la Alta a 58.559,45 pesetas. Que no existe una línea real o dida que las madres van adquiriendo comoción y estancia de los concursan-Quemoy y Matsu, tal y de la trascendente misión que les es- Concurso.—Cifra,

Que, en cierto modo, los Es-los Unidos lucharán, resultan-localidades limítrofes de Monóvar,

pregunta: "¿No tendría más un arreglo pacífico del problema de un uestra posición estu-York, 16 (4 t.)—El primer ción.»—Efe.

paso, la nieve dificulta en da que en jornada anterior. Cifra.

Elda (Alicante), 16.—Ha sido puesto en servicio el primer Centro

Las autoridades y jerarquías pro-

bien una acción limitada o localidades limítrofes de Monóvar, tercera que acción limitada o localidades limítrofes de Monóvar,

que nuestra posición estu-quívocamente delimitada? El directo és la única manera directo es la única manera dos partes desea la guerra». Comunista entiandan especie de coexistencia en el mundo din Nobru es la única comunistas entienden».— especie de coexistencia en el minica moderno—dijo Nehru—es la única moderno m manera de continuar viviendo.» «La

CRONICA DE LA CIUDAD

Alcalá de Henares, Santiago de Compostela y Salamanca se asomaron aver a nuestro recuerdo con fuerza viva cuando vimos pasar por las calles segovianas las negras vestimentas orladas de cintas multicolores de los componentes de la Tuna de la Facultad de Medicina, de Madrid, bajo el rumoreo alegre de sus instrumentos musicales, acaparando la atención de la capital y haciendo asomar a los balcones a muchas personas ante lo imprevisto del acontecimiento.

Por Segovia hemos visto con frecuencia estas estudiantinas que recorren incansables los caminos de España recaudando fondos con fines benéficos y llevando allá donde hacen acto de presencia, la novedad de su conjunto, que al marchar deja una pequeña nostalgia de recuerdos... y algún que otro suspiro de ésta o aquella mocita cortejada, que les ve irse a través de los visillos de su balcón, con la mirada juguetona saltando de una cinta blanca a una azul, de una roja a una amarilla, o de una morada a aquella verde que la mucha-cha entregó al "tuno"—; qué nombre más "enigmático"!—y que acaso lleve consigo, como su color, una oculta esperanza...

Nosotros hemos dado claras muestras, en más de una ocasión, de no parecernos mal, ni mucho menos, las rondas nocturnas, siempre y cuando los que las llevan a cabo-de aquí o de allá-las realicen como es debido y con la delicadeza que su carácter exige. Es natural que nuestra primera reacción cuando a altas horas de la madrugada nos veamos sacados de nuestro profundo sueño por una musiquilla simpática y unas voces varoniles, sea un tanto iracunda, un poco contraria a la causa que nos desveló. Pero, a la larga, y mientras decidimos escuchar durante lo que dure la "ronda" a la jovencita que vive cerca de nuestro domicilio, se nos va desvaneciendo el enfado para terminar esbozando una sonrisa entre las albas sábanas y despedir con nostalgia a los rondadores cuando sus voces de "...adiós para siempre, adiós", vayan poniendo fin a su breve actuación ante un balcón cualquiera, detrás del que se presiente la respiración agi-

tada de quien sabe van para ella esas canciones.

Anoche hubo "ronda". La protagonizaron los componentes de la Tuna de la Facultad de Medicina, de Madrid. Después de todo, lo mismo da que sean unos u otros. Lo que pone un punto de delicadeza v buen gusto es el hecho en sí. Unas veces son muchachos segovianos. Aver les tocó a los estudiantes de Medicina. Que, al fin y al cabo, sirvieron para hacernos evocar las páginas de "La casa de la Troya", con un ligero recuerdo a los días lejanos de las Universidades de Alcalá de Henares, Santiago de Compostela, Salamanca...

nformación Loca

Un bloque de viviendas con alquileres ultra- Se trabaja activamente en baratos será construído en nuestra capital

▲ En la provincia, durante el año actual,

que es como sigue:

lización.

se les ofrecen porque el alquiler les

bloque de tipo social con alquileres

ultra-baratos que permitirá a las fa-

milias peor dotadas alojarse en con-

El delegado de Sindicatos ofreció

su colaboración y a tal efecto pro-

pondrá a la superioridad que este

bloque sea construído en los terre-

nos existentes entre la Colonia «Pas-

EL ANUNCIO DE PRORRATEO

DE ACCIONES SOBRANTES

DE LA RECIENTE SUSCRIPCION

En el anuncio aparecido en nues-

tro número de ayer, sobre prorrateo

de las pocas acciones sobrantes en la reciente emisión realizada por Eléc-

trica Segoviana S. A., donde decía:

Por tanto, de conformidad con las

condiciones de la suscripción, corres-

ponde una acción de las sobrantes a

cada 37 suscriptores...», se deslizó un

error, debiendo leerse suscritas donde

Aunque el buen juicio de los lec-

ores seguramente salvó esta errata,

Para esta noche, las de don José Barbero Abella, plaza de Franco, 21, y don Teófilo Mateos Rueda, San

Sorteo del día 15.-Premiado con

De este número han correspondido

50 pesetas, número 249. Premiados

con 5 pesetas, los terminados en 49.

Alcaldía de Segovia

ANUNCIO

Necesitando este Ayuntamiento

una báscula para efectuar el peso de

los mozos del reemplazo de 1955, er

el acto de la clasificación y reconoci-

miento de los mismos, que tendrá

lugar el próximo domingo, día 20 de

los corrientes, por el presente anun-

cio se advierte a cuantos posean bás-

culas automáticas o médicas y les in-

terese alquilarla para dicho acto, que

pueden presentar ofertas durante lo

días 17 y 18 de los corrientes en el

Negociado de Quintas y horas de ofi-

Segovia, 16 de Febrero de 1955.— El alcalde, Jesús María de Yraola y

Palomeque.

noy nos complacemos en hacerlo.

FARMACIAS DE GUARDIA

lice suscriptores.

Francisco, 9.

LOTERIA PRO-CIEGOS

Segovia, 2.500 pesetas.

DE ELECTRICA SEGOVIANA

liciones decorosas.

defonso.

se edificarán cuatrocientas doce Interesante reunión del Patronato Sindical de la Vivienda

Aver se reunió el Patronato Sindi-jel nuevo plan de viviendas para 1955 dical de la Vivienda, bajo la presidencia del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento don Pascual Marín Pérez. Después de tomar posesión los nuevos vocales señores

Piñera y Nieto, el secretario del Pa-

tronato señor Barahona dió a conocer

REGISTRO CIVIL

Tres nacimientos en Fuente de Santa Cruz, 10.

Han sido hechas las siguientes ins-

Nacimientos: María del Carmen Cerezo Martín, hija de Feliciano y Victoria; Ricarda Cerezo Martín, hia de Feliciano y Victoria, y María del Carmen Vicenta Valentina Fuentenebro de Andrés, hija de Bruno y

> Bodas, bautizos, festejos. Para celebrarlo bien,

CARAMELOS CANTALEJO

CEMENTOS PORTLAND HONTORIA

Precios sin competencia-Suministros de caracter ordinario por gestión directa. Representantes para la provincia: JALA. Materiales y Patentes de Construcción. Sartén, 2. Teléfono 2235

ANUNCIOS POR PALABRAS DIEZ PALABRAS, 5,00 PTS.

SIRVIENTA fija con aptitudes y referencias, sueldo el que gane. Razón: Casa Cantalejo, San Francisco.

CRIADO para labranza, se necesita Venancio Heredero. Muñoveros.

COMPRARIA coche pocos HP. y en buen estado. Ofertas sólo por escrito: Alberto González, San Francisco, 23. Bola, 13, Madrid.

MADERA de encina para carreteros vendo unos diez mil kilos. Benito Gila-

MOTOCICLETAS B. J. R. le ofrece, con el mayor gusto y sin compromiso, una prueba. Repuestos Grande. Ruiz APARATOS de radio nuevos y usados, de Alda, 12. desde 40 pesetas al mes. Martin Azo-

COMPRAS PELETERIA Germana. Abrigos, capas, nuevos modelos, tintes, curtidos. Precios económicos. Facilidades pago.

Taller de reparaciones. La experiencia de nuestros técnicos es garantía de seguridad. Teléfono 1354

GRAN FERIA DE GANADOS en la Villa de FUENTEPELAYO DISPONGO gran cantidad de plantas frutales, forestales y de adorno, para la

Durante los días del 1 al 8 del próximo mes de Marzo, se celebrará en esta villa la tradicional y acreditada feria denominada de «EL ANGEL» Se recuerda la obligación de venir provistos de la guía de sanidad. Fuentepelayo, 11 de Febrero de 1955.—El alcalde, José Tejedor.

COMUNICAMOS a los poseedores de nuestras Cartillas cuyo número termine en 945 que pueden retirar en nuestras oficinas, antes de mañana a la 1,30 la localidad que le ha correspondido para asistir a la GRAN GALA INFANTIL, de Radio Segovia que se celebrará mañana Jueves a las 4 de la tarde en el Cine Victoria

> y que con su Cartilla JARA puede obtener estos beneficios

Todas las compras gratis si el número de su cartilla coincide con el del primer premio del sorteo de la Lotería Nacional del día 5 de Marzo. Cada compra entra en seis sorteos

5.000 pesetas en metálico si realiza compras por valor de 200 y el número de su Cartilla coincide con el del primer premio. del sorteo de la Loteria Nacional del próximo día 25.

El 7 por 100 de descuento en todas las compras que realice en los establecimientos que figuran en la cartilla JARA.

350 pesetas si realiza alguna compra, no importa su cuantía. y sale sorteado su piso el próximo domingo en el programa «La suerte llama a su puerta» que transmite RADIO SEGOVIA a las 3 de la tarde.

1.250 pesetas si efectúa alguna compra, reside en la provincia y su cartilla sale sorteada en la visita que el Equipo Móvil núm. 2 de Radio Segovia realizará el domingo a un pue-

Melitón Martín, 8. T.º 23-46

VENDO dos casas en Navas Riofrio Tratar: Carlos Sancho, los dómingos de cuatro en adelante.

sa, vendo. Informes: Garaje Ensarra. Plaza La Rubia, 3.

desde 40 pesetas al mes. Martín. Azo-

CARRO de varas, medio uso, para dos caballerías, vende Marcelino Alonso. Cozuelos de Fuentidueña.

VENDEN coche niño. Avenida José Antonio, núm. 8, tripdo., portería.

SE vende una sierra de metro, una de noventa, combinada, labra y grueso, tupi, motores eléctricos y transmisiones, todo en perfecto estado y traba-jando, en Iscar (Valladolid). Castor

SERVIMOS urgentemente amoníaco. Nitrato y abonos todas clases, «Vigor». Apartado 248. Salamanca.

venta. Director propietario: Sinforoso Acerete Joven. Sabiñán (Zaragoza). Representante en Segovia: Tenien Ochoa, 4, 2.º (San Millán). Depósito.

GANADOS Y AVES

CERDAS de vientre, raza York, ven den Granja Pradillo. Molinos, 9.

PARADISTAS: Burro de veinte meses garañón, zamorano, eruce catalán, 1,45 metros alzada, pelo negro, vende Aman cio Viejo. La Higuera.

CERDOS York, tres meses, vendo.

VENDO dos cerditos, cuatro meses San Lorenzo) Nieves, 5. Segovia.

CHOTA suiza, venden junto al mata

ARRIENDO pastos para ovejas, desd esta fecha hasta el 29 de Junio. Diri-girse: José Olmedillas. Avenida José Antonio, 67. Madrid.

POR FAVOR

¡POBRECITO!

-Señora, tenga usted compasión de mí, que en lo mejor de mi vida me he quedado sin ganas de trabajar!...

Veraneo gratis Velasco. Por cada peseta de compra, un número. Seis mil pesetas en premios.

Compre siempre en PERFUMERIA VELASCO

Ultralas .

Se venden hasta San Pedro. Dehesa Golin Valle-Espeso, por Oropes Navalcán (Toledo). Informes: guarda

ARRIENDO PASTOS

Para doscientas cincuenta ovejas Próximo Talavera Razón: Mayor, 70

AUTO-TRENES · Pegaso Diesel" Teléfono 21 14 75. Sr. Rico Hispano Olivetti máquinas de escribir de oficina 5 carros intercambiables.
Hispano Olivetti máquinas de escribir semi-oficina 6 modelos diferentes.
Hispano Olivetti máquinas de escribir para viaje Pluma 22 3 K° 900 Gr. 3.200.
Hispano Olivetti Sumadora Impresora Restysuma, Restysuma Sumadora Impresora.
Minerva máquinas de Calcular. Máquinas de Calcular Minerva M°d. N.-V.-VC.-VAC.-NA.-VA.
NAC.—Concesionario exclusivo Alberto González. San Francisco, 23. Para 14 Toneladas Entrega en 30 días Finanzauto, S. A. MADRID: Velázquez, 42

preparación de la l Asambi Provincial de Trabajado

de Secciones Sociales de la provincia

En Cuéllar se proyectan construir 100; en Aguilafuente, 25; en Cantacales de Secciones sociales de la prolejo, 52; en Turégano, 20; en Campo vincia, cuyo número aproximado es dos jornadas consecutivas de San Pedro, 14; en Riaza, 15; en

Zarzuela del Pinar, 20; en Cabezuela, 25; en Zarzuela del Monte, 20; en Villacastín, 25; en Villaverde de Iscar, 10; en Mata de Cuéllar, seis; en Mozoncillo, 30; en Segovia, 40, Este plan recoge las necesidades más importantes de vivienda en la provincia y se estima de urgente reaque en breve tendrá lugar en Bur-Seguidamente el gobernador civil

hizo uso de la palabra para expresar su satisfacción porque en la capital puede darse como resuelto el problema de la vivienda, si bien dijo le preocupa dotar de un hogar a bastantes trabajadores que tienen que renunciar a las viviendas que hoy dad similar. resulta excesivo. A tal fin propone que se inicie la construcción de un

Así, pues, los representantes de los obreros de Segovia, harán un examen sobre salarios, plus familiar, Se afirma que, de empleada rendimientos de trabajo, viviendas de obreros, zonas, vacaciones, residencias de verano, seguros sociales en pienso de distinto modo: general y otros muchos problemas que un mundo de monstruo que afectan de una manera vital a todos los productores.

NOTA PARA LAS EMPRESAS

cual Marín» y la carretera de San Il-Por último, el Patronato fué infor- pre, con la más decidida adhesión de mado de la inmediata construcción todas las empresas segovianas para en nuestra capital de un grupo de vi-lel mejor éxito de esta Asamblea y riendas para funcionarios sindicales; se espera de ellas no pongan ningún CITROEN, Fiat, Austin, moto Monte- del proyecto de Eléctrica Segoviana impedimento a sus trabajadores pade la construcción de otro de 42 vi-viendas para sus empleados, además C. N. S. recuerda que es la pri de un tercero a cargo de la Mutuali- mera vez que los enlaces y vocales dad de funcionarios de Hacienda.

A propuesta del gobernador civil recho al disfrute del permiso necesase acordó felicitar a las empresas rio, según dispone el artículo 67 de Eléctrica Segoviana y Klein S. A., la ley de Contrato de Trabajo en repor las facilidades y decidido apoyo lación con la orden del ministerio EL TIEMPO EN SEGOVIA que han prestado para la modifica- del ramo de 14 de Noviembre del 45, ción de las líneas que entorpecían las que dice así:

obras en la Colonia «Pascual Marín». Artículo 1.º Tendrán la consideración de ausencias al trabajo por cumplimiento de deber inexcusable

Asistirán a ella unos quinientos enlaces y vo

La Delegación Provincial de Sin-tículo 67 del texto refundicatos ha preparado para los días ley de Contrato de Trabajo 18 y 19 la primera Asamblea Provin- vadas por los jefes y un cial de Trabajadores, en la que to- dicales.

Existen varias razones de importancia para que la C. N. S. haya organizado esta Asamblea. La primera, y más importante, es la necesidad de l puntualizar y concretar las aspiraciones del momento de los trabajadores segovianos para exponerlas en el Congreso Regional de Trabajadores

Otra razón, no menos interesante, es el hecho de que las Secciones Económicas, a través del Consejo Eco- la que viene en los periódic nómico Sindical tuvieron ocasión de Del desierto de Nevada exponer a la superioridad las justas aspiraciones de los empresarios de reportajes sobre nuevos a provincia, y es lógico que a los trabajadores se les diera una oportuni-

Delegación Provincial de Sindicatos.-Aunque contamos, como siem-

de carácter público a efectos del ar-!

Artículo 2.º Si las ar trabajo se prolongaran por jador perderá su derecho a

Qué horro

A este

s once

¡Vaya una noticia "bom llegarán dentro de poco experimentos atómicos. Yo, cuando hablan del uran la verdad, me descompongo ¿Y qué opinan los lectores sobre la bomba de hidrógen haria un mundo de monstru Con esto no estoy conforme ese artefacto espantoso. Maldita bomba endiablada,

que anda en la boca de tod Por ella estoy que echo bo Y dan a esa bomba un b que la pueden tirar unos' que la pueden tirar otros Esto de la "guerra fria" muele el sistema nervioso. Con la falta que está hacie saber, por ejemplo, cómo se puede curar el cáncer, jque se ande buscando el m más eficaz y seguro de convertirnos en polvo!...

GABRIEL MA

En la tarde de ayer

Temperatura máxima; 10,2 En la mañana de hoy Temperatura mínima: 6,6° Lluvia recogida: 6,2 litros

Resultado de los números premiadi CIN en el sorteo celebrado ante el Notal don Luis Ramos Rodríguez el 15 Febrero de 1955 de

Derroche de Regalos a sus comprado

1.º premio, núm. 102.237. La moto Guzzi.

4.861. La máquina de coser Alfa.

75.754. La bicicleta G. A. C. 63.675. La radio Beltrán.

70.838. El corte de traje de caballer

46.663. La colcha de seda. 79.389. La mantelería. 62.455. El corte de vestido.

3.690. La camisa de caballero. » 108.221. La camisa de caballero.

Rogamos a los poseedores de dichos números pasen por nues tablecimiento de Cervantes, 16, donde se les hará la entrega

Nota importante.—La validez de las papeletas de dicho sono duca a los tres meses.

PRESENTA A LOS INDUSTRIALES LAS MEJORES MAQU DE FABRICACION GARANTIZADA

Motores DIESEL a petróleo, gasolina y eléctricos (todas las po Tornos.

Taladros.

Soldaduras autógena y eléctrica, con materiales para la m Correas trapezoidales y planas. Maquinaria para Cerámica.

Tornillería y herramientas en general. GARANTIA

FACILIDADES DE PAGO

Av. Fernández Ladreda, 7.

Por Pr

Ermacién Local

A TUNA DE LA FACULTAD MEDICINA DE MADRID, N NUESTRA CAPITAL

Aver llegaron a Segovia los com-Medicina de Madrid, en un viaje están realizando con miras a redar fondos para un sanatorio anerculoso de Guadalajara.

os «tunos» recorrieron nuestras interpretando alegres cancioactuando por la noche a través los micrófonos de la emisora local, pplaciendo las numerosas peticios de que fueron objeto por parte senoritas segovianas. Por la norondaron a varias de ellas, que

MAÑANA, REUNION DE CON-VENCIA SACERDOTAL EN SEMINARIO

Mañana se celebrará en el Semina-Conciliar el retiro y convivencia erdotal correspondientes al primer mestre de este año.

mos a Segovia, ya invitados, cuan- te clasificación:

nimera comunión de los niños.

CALIFICACION MORAL DE LOS ESPECTACULOS

un b

ofal

15

lfa.

aller

line Victoria.—«Buenas noticias»

TOM. (S. C.) Sin censura.

IV Campeonatos Nacionales de de la tarde una recepción de despedida al nuncio de Su Santidad, monse-Esquí de Educación y Descanso no Antoniuti, a la que han asistido todas las autoridades, jerarquías y

er llegaton de la Facultad Hoy han tomado parte los segovianos en las pruebas de habilidad to por la acogida que le ha dispen-

Cuando a primera hora de esta lante de Barcelona, Guipúzcoa, Natarde, alrededor de las dos menos varra, Vizcaya y Tarragona.

cuarto, nos hemos puesto al habla En el momento de nuestra converpor conferencia telefónica con José Luis Gilarranz, dos Luis Gilarranz, delegado del equipo menos cuarto de la tarde, se estaba segoviano que está tomando parte en celebrando aún la prueba de habilias pruebas de los IV Campeonatos dad. Según nos ha dicho, hasta ese Nacionales de Esquí, de Educación momento sólo habían descendido tres Descanso, lo primero que nos ha de los cinco segovianos: Carlos Sedicho es que la clasificación de los govia, José Cubillo y Félix Martín participantes segovianos en la prue-ibuyeron con su donativo al be-o fin que impulsa a esta estupero que, no obstante, han quedado primeros han realizado el descenso muy por delante de otros corredores con notable acierto, por lo que espe de mayor fama, habiéndose clasifi- ran hacer un buen papel, confiando cado uno de ellos en el décimotercer muchísimo en la actuación de los lugar. A pesar de ello, nos ha dicho otros dos participantes que a esa hoel delegado del equipo, todos man- ra mencionada aún no habían toma tienen una moral grandísima y ca- do parte: Bezares y Sepúlveda. da vez aumenta más el deseo de de- Durante toda la mañana ha estado jar en un destacado lugar a Sego-lloviendo intensamente en el puerto, via, por lo que se encuentran anima-dísimos para las restantes pruebas de que las pruebas se desarrollasen en

corrida ayer, se estableció la siguien-

s encuentren más fácil el acceso! I, J. Pérez (Asturias), 47 minutos 15 s.; 2, Aznar (Huesca), 47 minu- porte del esquí ha prendido con hon-Las ponencias que se estudiarán m. 32 s.; 4, Gutiérrez (Asturias), 40 hasta el punto de que son mayoría absoluta sobre los jóvenes segovia-

larranz, el primer segoviano clasifi- prescindibles en las jornadas domincado ha sido Victoriano Rodríguez, gueras de la sierra, la Sociedad Deque hizo el recorrido en 57 m. 18 se portiva Excursionista de nuestra ca gundos, ocupando el 13 lugar. El 29 pital ha creído conveniente, con acer-la y «Casado y con dos suegras» se clasificó Manuel Arcones, con 1 h. 8 m. 6s.; el 40 Esteban Rodríguez, porcionar a las jóvenes esquiadoras cine Cervantes.— (Moulin Rouge) 1 h. 8 m. 41 s., y el 32 Félix Martín segovianas la ocasión de dilucidar Rueda, I h. 12 m. 31 s. Este último entre ellas unos cuantos premios. A segoviano hizo el recorrido despacio tal fin han organizado un Campeonadebido a que se le salieron los es- to Social para la juventud femenina ine Las Sirenas.—«Cerca del cie- quies más de dos veces, por un de- que se celebrará en el Puerto de Nar fecto en su ajuste, y también por las vacerrada el próximo domingo y pa instrucciones recibidas de reservarse ra el cual ya han sido donados di-

(1) Todos, incluso niños. (2) Jó- La clasificación por equipos fné: las cuantas jóvenes deseen participa (3) Mayores. (3-R) Mayores I, Asturias, 202 puntos; 2, Huesca, en estas pruebas, en el domicilio so on reparos. (4) Gravemente peli- 288; 3, Madrid, 270. Segovia ocupó cial de la S. D. E. hasta el próximo bierno a Mendès-France. Este no ha el octavo lugar, con 231 puntos, de- sábado.

este Campeonato, en donde es de es-medio de una gran animación. La A estos actos, que comenzarán a perar que algunos de ellos, dada su nieve, contra lo que era de esperar, once y media de la mañana, pue- indiscutible categoría, consigan cla- se encuentra bastante bien, aunque

QUI PARA SEÑORITAS

En Segovia, la afición al bello de nos en la práctica del deporte blan Según nos comunica José Luis Gi. co. Y como ellas so nanimadoras im-

Care de las calificaciones morales con miras a las pruebas pendientes. versos trofeos.

Se clasificaron 58 participantes. Las inscripciones podrán realizar
La clasificación por equipos fné: las cuantas jóvenes deseen participar

Cádiz, 15.—En el Gobierno Civil de Málaga se ha celebrado a la una ñor Antoniutti, a la que han asistido epresentaciones .

El nuncio expresó su agradecimiensado Málaga, de la que dijo que se marchaba encantado.

Posteriormente, en el palacio epis copal, en el que ha sido huésped de honor, se despidió del obispo de la diócesis, doctor Herrera Oria, estando también presentes el obispo auxiliar el obispo-coadjutor de Ceuta v

otras jerarquías de la Iglesia. A las dos y media salió el nuncio en automóvil con dirección a Cádiz. Fué acompañado hasta el límite de la provincia por el obispo auxiliar de Málaga, doctor Benavent.

Se detuvo en Marbella y a las diez de la noche llegó a Cádiz.

INGRESO de voluntarios en la BANDERA PARACAIDISTA

Madrid, 16.—Ha sido autorizado por el ministro del Ejército el ingreonce y media de la mandia, per sificarse en buenas posiciones.

Después de la prueba de fondo, corrida ayer, se estableció la signienso de voluntarios en la Bandera Paveintitrés años, que sepan leer y escribir correctamente, tengan una estatura mínima de 1.600 milímetros y se comprometan a servir en unida-

La convocatoria especifica también os devengos a percibir, los posibles reenganches y lesiones.

Las instancias han de presentarse ante los gobernadores o comandantes militares de la jurisdicción en que re-

PINEAU OFRECE la vicepresidencia del Gobierno a MENDES-FRANCE

París, 15.—Pineau ha ofrecido la Plaza del Corpus, 2, 2.º. Consulta: ricepresidencia de su proyectado Go12 a 2 y 3 a 6. Telf. 1530 (S. G. 66) dado aún ninguna respuesta a la pro-

El programa elaborado por el priner ministro designado, Pineau, sigue, en líneas generales, el del primer ministro saliente, Mendès-Fran-

Pineau desea la ratificación final de los acuerdos de París, que han sido aprobados por la Asamblea Nacional, pero que pueden ser devuela tirantez entre Oriente y Occidente. Su programa político confía en

continuar los pasos para la unidad europea en la esfera económica y social, sin limitarla a los países originales de la Comunidad de Deensa Europea (Francia, Italia, Alemania y el Benelux). Desea terminar las negociaciones

franco tunecinas para conceder a Túnez la autonomía interna, y tratará de encontrar una solución al problema dinástico marroqui.

En Indochina, Pineau quiere mantener el espíritu cultural y económico de Francia, tanto en la parte comunista como en la no comunista del Vietnam.—Efe.

Ya tiene Junta directiva el Atlético de Madrid

Madrid, 16.-Aprobada por la Real ederación Española de Fútbol la propuesta correspondiente, anoche, a as ocho, tuvo lugar en el domicilio social del club, Barquillo, 22, la tona de posesión de los miembros de a nueva Junta directiva, que quedó

constituída como sigue:

Presidente, don Luis Benítez de Lugo y Ascanio, marqués de la Florida; vicepresidente primero, don Je-sús Suevos Fernández; vicepresidente segundo, don Miguel Angel Gar-cía-Lomas Mata; secretario, don Juan José Miraved del Valle; vicesecretario, don Francisco Villena Villalaín tesorero, don José Ramón de Noriega Labat, marqués de Torre-Hoyos contador, don Bruno Martín Melchor; vocales: don Alfonso de la Fuente Chaos, don José Sarrate Nevot, don Alfonso Aparicio Gutiérrez, don Miguel Esteban Ibáñez y don Víctor Martínez Vicente.

Al comerciante

le interesa el anuncio de sus productos y a la vez la economía. Por 5,00 pesetas so!amente podrá usted publicar en EL ADELANTA-Do (Sección de breves) diez palabras y comprobará la eficacia del mismo.

MONS. ANTONIUTTI MAS ACTOS DE TERRORISMO EN CADIZ EN AFRICA FRANCESA

Túnez, 15.-En el norte de Túnez, varias tiendas han sido saqueadas por grupos armados. En Beia, capital de la mayor región cerealista de Túnez, un centenar de indígenas, que se supone nómadas acampados en las afueras, saquearon tres panaderías, llevándose las existencias de pan. En Sfax, unos treinta tunecinos penetraron en otra panadería, apode-

rándose de quince panes. Las autoridades creen que estos incidentes están destinados a crear agitación.-Efe.

LLEGA A TUNEZ UN BATALLON deben sufrir para ascender de cate-DE INDOCHINA

Túnez, 15.-Procedente de Indochina ha llegado a Túnez el cuarto batallón del regimiento de Tiradores tunecinos.—Efe.

HUELGA EN UNA MINA DE TUNEZ

naron el trabajo como protesta por dividuos.-Efe.

goría.—Efe.

OPERACION DE POLICIA EN KHEMISSET

Rabat, 15:-En el territorio de la tribu de los Ait Uribel, en la región de Khemisset, particularmente infes-Túnez, 15. - En la mina «Rede tada de terroristas, se ha practicado Yef», un millar de obreros de los mil una importante operación de policía, trescientos que allí trabajan abando- en la que han sido detenidos siete in-

ODONTOLOGOS Y CLINICAS

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria de doce y media a una y media y de cuatro a seis San Francisco, 23 Segovia Teléfono 2088

JOSE MARIA G. GARCIA-BERMEJO

Enfermedades psico-somáticas. Endocrinología y Alergia Análisis de Metabolimetría y Espirometría

Consulta: Miércoles, jueves y viernes, 9 a 1 y 4 2 5 San Francisco, 54.—Teléfono 12-96

A. MARTI ABAD Pulmón-Corazón Consulta diaria de II a I y de 4 a 6 Escuderos, número 6. 2.°, Tel. 29-38

Segovia **EUGENIO MANZANARES**

Cirujano Cirugía general. Huesos. Articulaciones. Rayos X Consulta diaria de I a 2 y de 3 a 5 egovia, Plaza Díaz Sanz, 1. Tl. 1381

M. HERRERO MARTIN Especialista en niños Rayos X Consulta de 12 a I y de 4 a 6 Plaza del Corpus, 7, pral., B

Teléfono 1841 Segovia DR. L. PEREZ CASANOVA

Maternóologo del Estado. Tocólogo municipal y del I. N. P. Especialista en partos y enfermedades de la mujer

M. NINO-DENTISTA Consulta en Segovia: Miércoles y fueves, Plaza de Franco, 6

DR. F. PEREZ GALLARDO Puericultor del Estado y de la Beneficencia Provincial

Especialista de niños Consulta diaria de 12 a 2 tos por el Senado con enmiendas. Al Plaza de San Martín; 4.—Tel. 1664

> SAMUEL BORREGON Aparato digestivo

Consulta diaria San Francisco, 36, 2.* Teléfono 1324 Segovia

LUIS F. JARDON Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

Pulmón y corazón y viernes

De II a I.—San Clemente, núm. 7

PAULO GIL MUNOZ Aparato digestivo Rayos X Horas de consulta: De 12 a 2 Plaza de la Merced, n.º 5. Iel. 1808 Roble, 14.

D. VIDAECHEA

Médico-oculista del Hospital, Oftalmólogo del Estado por oposición Colón, I

Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6 Teléfs.:/ Clínica 2049. Domicilio 1302

E. LEON Especialista en garganta, nariz y oidon, del Hospital de San Carlos, de Madrid Consulta los jueves, de II a 2

uan Bravo, 2. Teléfono 1600

F. MAROTO GRANDE Garganta, naríz y oídos Consulta de 10 a 11 y de 4 a 6 Ochoa Ondátegui, 6, 2.º, B. Segovia Teléfonos:

Clínica, 2508. Domicilio, 2244

JESUS H. CANO Médico-oculista

Ex interno del Hospital de San Carlos y del Hospital Provincial de Madrid por oposición Consulta: de II a I y de 4 a 6 Avd. Fernández Ladreda, 6. Segovia Teléfono 2713

En Madrid: Lista, 57. Telf. 264119 LUIS BORREGUERO SIERRA Medicina general. Reumatismos

Consulta diaria de 11 a 1 y de 3 a 6 Dr. Velasco, 17. Tel. 2201. Segovia GABRIEL SANZ DELGADO

Garganta, nariz y oídos (Ex ayudante del doctor Hinojar)

Consulta, de II a I y de 4 a 6 Avenida Fernández Ladreda, 10 Rayos X Segovia. Teléfono, 2811

TOMAS ALONSO

Aparato digestivo. Rayos X Consulta: Lunes y jueves, de diez a dos y de tres y media a seis Avenida Fernández Ladreda, 6, 2.º

Segovia ******** Consulta los martes, miércoles, jueves PRACTICANTES Y COMADRONAS

> LUIS DE ANDRES SOLER Cirujano callista Nuevo sistema electromanual para

consulta y domicilio Consulta diaria de 3 a 5
Teléfono 1915



MOTO GUZZI HISPANIA

LA MOTO QUE PRESTA SERVIÇIO SEGURO Modelo 65 cc. Modelo Z 98 Potencia efectiva 2 HP. Potencia efectiva 4 HP.

Velocidad 50 km. por hora Consumo 2 litros Precio 11.500 pesetas

Velocidad 80 km. por hora Consumo dos y cuarto litros Precio 16.500 pesetas

Plazos hasta 24 meses Concesionario para Segovia y provincia

AUTO INDUSTRIAS MARTIN Azoguejo 7, Teléf. 1810 (Edificio Columba)

TALLERES DE SERVICIO.—Cuéllar, Lorenzo Poza; Nava de la Asunción, Juan García Muñoz; Olombrada, Medardo Acebes; Cantalejo, Cecilio Fresneda; Sepúlveda, Julio García; Segovia, Talleres Martín, Carretera Boceguillas, 8. Teléfono 1844.

PISOS LIBRES Y CASAS

exentos 90 por 100 gastos CON FACILIDADES DE PAGO

SE VENDEN Carretas, 1 Teléfono 1946

Wertheim es la mejor máquina para coser. Wertheim se fabrica en España desde 1870 Wertheim en Negro, Crema y Verde. Wertheim reina de las máquinas para coser, bordar y cantar... Wertheim Wertheim Wertheim Wertheim Alberto González. San Francisco, 23, Teléfono 1292

Paruantae CINE OCIVATION

JUEVES, único día Una película extraordinaria ue ahora puede ver sobre pan-



JOHN HUSTON

Autorizada mayores Nota importante. No habiénnos concedido más que un día proyección para esta pelícuy esperando una gran afluende público, se darán mañajueves, tres funciones: a las 4,30, 7,30 y 11, estando abierta la taquilla a las doce de la ma-

JUEVES, 17. A las 4,30 JUANITA REINA en LOLA LA PICONERA * Tolerada menores

A las 7 y 10,30 Magnífico programa doble: LOLA LA PICONERA Y CASADO Y CON DOS SUEGRAS.

or Gene Tierney y Jhon Lund Precios reducidos Tolerado menores TAQUILLA: Jueves, 12 mañana Marian Manian Marian Marian Marian Marian Marian Marian Marian Marian Ma

CINE LAS SIRENAS mismo tiempo desea que Francia continúe buscando la forma de disminuir

Sensacional reposición JUEVES 17: A las 4,30, 7,30 y 11 noche

Un mensaje al mundo escrito con sangre española

Cerca del cielo Tolerada menores. Copia nueva por el reverendo Padre Venancio

MARCOS y Gustavo ROJO. ¡Lección ejemplar de fe y españolismo! Precios populares. Localidades desde 2 pesetas Viernes: Impresionante estreno LA GRAN AMENAZA

PUBLICIDAD ULTRALAS -

HOY: 7,30 y 11. ¡Estreno sensacional! BUENAS NOTICIAS Autorizada menores

T.º 29-36

Una película que tiene todo el encanto de las cosas sencillas JUEVES, 4,30 GRAN GALA INFANTIL de Radio Segovia, con EL HADA, RABANITO, EL PAYASO TONY Y PETER PAN

EL AUTENTICO CINE DE ACCION PREFERIDO POR TODOS EN DENNIS O'KEEFE * LOUIS HAYWARD



Tolerada menores.

Impresionante estreno: Viernes 18, 7,30 y 11 noche

MUEBLES

Juan Bravo, 20 Disponemos del mayor surtido Comprar en esta casa es tener buen gusto

M.C.D. 2022

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

El conde de VALLELLANO, Parece que los EE. UU. quiere recibido por el Presidente dominicano y el Generalisimo Trujillo

Asistió a una recepción celebrada UNA DIVISION en la Casa de España

El ministro español siguió después su viaje a La Guaira

Ciudad Trujillo, 15.—El ministro español de Obras Públicas ha sido recibido en audiencia especial por el Presidente de la República y el generalisimo Trujillo. El conde de Vallellano asistió a una recepción celebrada en la Casa de España, a la que concurrió la colonia, y a una comida ofrecida por el embajador, marqués de Merry del Val, a la que concurrieron los secretarios de Estado, Relaciones Exteriores, Obras Públicas y Comercio.

El conde de Vallellano ha seguido viaje para La Guaira.-Efe.

Incidente entre el consul soviético en Viena y unos a su búsqueda y destrucción. periodistas norteamericanos

Viena, 15.--El cónsul soviético y supuesto espía, Boris Y. Nalivaiko, ha acusado hoy a los americanos de «tratar de desacreditar a la diplomacia soviética».

EL PRINCIPE PEDRO DE GRECIA EN MADRID

Asesorará a los productores de «Alejandro Magno»

Madrid, 16.—Ayer llegó en avión a Madrid desde la India, el principe Pedro de Grecia, con el fin de asesorar a los realizadores det film "Alejandro Mag-

El principe Pedro trabaja habitualmente en territorio hindú en investigaciones de carácter histórico y geográfico, como jefe de una expedición científica del Museo de Copenhague. Respecto a su tarea en España, ha declarado que hace mucho tiempo soñaba con que fuese llevada a dillo helénico.

"TU DESPREOCUPACION DE HOY PUEDE SER TU PRE-OCUPACION DE MAÑANA»

Nalivaiko habló por teléfono con la United Press y cuando le dijeron que portavoces del Servicio de Información de los Estados Unidos le habían acusado de ser un espía que reclutaba agentes entre 1945 y 1953 y los enviaba a Alemania occidental, respondió: «Está claro y aun un nino puede comprender que esa declaración la han hecho los americanos». «Esto no tiene más objetivo-dijoque tratar de desacreditar a los diplomáticos soviéticos. Es ridículo que los americanos ahora, repentinamente, descubran cosas que afirman sucedieron hace años.»

El incidente que dió lugar a las declaraciones norteamericanas fué el siguiente: El cónsul ruso se reunió con los americanos Robert Gray y el coronel Francis R. Manning, en el café Gartenbau, en el sector internacional de Viena, el pasado día 5. Después de conversar con los dos americanos durante veinte minutos. Nalivaiko arrojó un vaso de cerveza sobre ellos y, al parecer, ésto era una señal para que los agentes soviéticos cerrasen todas las salidas del café. Afortunadamente, Gray y Manning fueron salvados por una patrulla militar de las cuatro potencias.

En un intercambio posterior de notas oficiales, los rusos acusaron a je» a Nalivaiko para que cometiese

ARBITRO INGLES DE FUTBOI GOLPEADO EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 15.-El árbitro británico Leslie R. H. Burfield fué agredido por jugadores uruguayos en el transcurso del partido de fútbol entre el Nacional, de Montevideo, y el River Plate, de Buenos Aires.

El incidente ocurrió a los veinticinco minutos de la primera parte, cuando los argentinos llevaban ventaja en el marcador.

El meta uruguayo Silva propino un fuerte golpe al argentino Labruna, el cual contestó a la agresión. Burfield, «para evitar males mayores», decretó la expulsión de ambos jugadores, y fué entonces cuando varios miembros del club uruguayo la emprendieron a golpes con el árbitro inglés, quien tuvo que ser trasladado a los vestuarios para ser curado de las heridas que le

El encuentro, que terminó con la victoria del River por 4-0, tuvo que ser interrumpido durante veinticinco minutos .- Alfil.



EL SEÑOR

Don Felicisimo Blanquez Gutiérrez

Procurador de los Tribunales

Falleció en Segovia el día 5 de Febrero de 1955

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Los señores presidente, secretario, vocales y funcionarios de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la provincia de Segovia,

Agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará el viernes, 18 de Febrero, a las diez, en la iglesia parròquial de San Miguel, de esta ciudad.

Barcelona, 15 .- Encabezada por el portaaviones «Randolph», de 34.800 toneladas, ha entrado esta mañana una división de la VI Flota norteamericana en el Mediterráneo, completada por los destructores «Zellars» y «Sperry» y el submarino «Grampus». Este sumergible dió mucho que hablar durante las recientes de langosta en Africa maniobras aeronavales norteamericanas en Tarragona, pues se le asignó el papel de «enemigo», y los barcos y la aviación «amigos» se lanzaron

ESPAÑA Barcelona, 15 .- Procedente de Nueva York ha entrado esta mañana el vapor norteamericano «Bondia», con un cargamento de material militar con destino a las bases hispanoamericanas en España.

ta los objetos, que él manipula.

gantesca fábrica de plutonio de

Henford. Esta pesa no menos de

15 toneladas y es tal su radiac-

tividad; que nadie puede acer-

carse a ella a una distancia me-

Ante la alarma, sembrada por

las sirenas, esa ala del edificio es

totalmente evacuada. Y empieza

la más extraña operación: ésta es

dirigida a esa distancia por un grupo de obreros, que protegi-

más que separan la máquina de

nor de los doscientos metros.

DE LA VI FLOTA, EN BARCELONA

portancia que hay que dar ahora para conseguir un cese de hostilidades en torno a Formos Una extensa nube Occidental Española

Sidi Ifni (Africa Occidental Española).—Ha aparecido sobre los terri-torios del Africa Occidental Españo-MATERIAL NORTEAMERICANO Se teme que pueda pasar a Canarias. PARA LAS BASES COMUNES EN Dos mineros alcanzados por un bloque de carbón

Puertollano, 15.—En la bóveda de una galería de la mina del Norte se desprendió un gran bloque de carbón que alcanzó a los obreros Eloy Gómez Fernández e Inocente Cejudo Carrero, ambos casados, los cuales sufrieron heridas gravísimas.

cialmente que, a su juicio, Matsú y Quemoy pertenecen de derecho prometido a defender las i a quien domine el continente, es Quemoy y Matsú.»—Efe. decir, a los comunistas. Se espera que Eden y Foster

evacuar QUEMOY y MATSI

En Inglaterra dicen que así lo han indicado

Reina gran confusión en torno a lo qual

Londres, 15.—De fuente bien informada en esta capital se declara, dice la agencia United Por

ha de hacerse respecto a dichas isi

que los Estados Unidos han indicado «veladamente» a Gran Bretaña su propósito de que le

de Matsú y Quemoy sean evacuadas «más adelante», y que no se han comprometido en mo

alguno en cuanto a la fecha de tal operación, que los británicos consideran el primer paso

"veladamente" al Gobierno británico U

Dulles traten de la cuestión y puedan llegar a algún acuerdo en Taipeh (Formosa), 15.-Us su reunión de Bangkok el día 23, que de guerra nacionalista ha gido a los primeros evacuados con motivo de la Conferencia de gido a los primeros evacuados la S. E. A. T. O.

Los círculos oficiales londinen- Formosa.—Efe. ses cponen enérgico mentís a una información periodística según la Exito del cine espai cual Gran Bretaña y Estados Unidos convinieron ya en un plan de en Córdoba (Argenti nacionalistas que guarnecen Que-moy y Matsú.—Efe.

CONFUSION

Washington, 15.—Cuatro grandes responsables periódicos americanos dan hoy una prueba de la confusión que reina en torno al futuro de las slas Quemoy y Matsú.

En un mismo día, dice el corresponsal de «Herald Tribune», de

Nueva York, en Taipeh:

«El Presidente Chiang Kai Chek
ha recibido del Gobierno de Wáshington la seguridad de que Estados Unidos defenderán las islas de Quemoy y Matsú.»

La opinión del corresponsal en Formosa del «Christian Science Monitor», de Boston, es otra:

«Si Washington hubiera dado seguridades firmes de defensa de las slas, el hombre que mejor lo sabría v que con más satisfacción hubiera informado de ello al mundo, Chiang Kai Chek, se ha negado a decirlo.

Escribe uno de los mejores comentaristas internacionales del «Washington Post»:

«No nos hemos comprometido con! Chiang Kai Chek y estamos dispues- prendido el regreso a Madrid tos a retirar nuestra protección mili- nistro de Hacienda, señor Góm

Gran Bretaña ha anunciado ofi- vez, escribe: «Estados Unidos no se ha

NANCHI ESTA SIENDO EVACUADA

de la isla Nanchi para lleva

Córdoba (Argentina), 15-películas españolas están obta do un gran éxito en esta d Solamente en un mes han sido yectadas diez películas diferentes

Elministr de Haciend en Antequer

Antequera, 15.-El mi Hacienda, señor Gómez de no, llegó esta mañana, prote de Málaga, en viaje parte Visitó la fundación «Muña jas», que está a cargo de la manos de las Escuelas (Después, en compañía de de, recorrió los lugares de turístico. A primera hora tarde, invitado por don Muñoz Rojas, marchó a la de San Juan, donde almor

REGRESO A MADRID Málaga, 15.—En automóvil tar si Peiping se compromete a no Llano, acompañado de su s las Pescadores.» Fué despedido por las autor Pero el «New York Times», a su jerarquías de la capital.—Cifro

dos por un escudo de cemento Gray y Manning de hacer «chantamandan desde lejos otro grupo de autómatas o robots, que realidelito de «alta traición», pasándose zan sus órdenes. Estos se acercan (Asociación Española contra el Cáncer) a Occidente. - Efe. a la caldera, la desmontan, la co-locan en una especie de "ataúd" de cemento armado, luego sobre un vagón, y con diez vagones

Los sabios atómicos buscan desesperadamente

dónde enterrar los desechos de sus investigaciones

Wáshington. (Servicio especial para El Adelantado.)—La vida cada día presenta nuevos problemas. Y no se contenta con enterrar-

nos a los hombres, sino busca la forma de sepultar para siempre has-

nosotros lo que estamos insinuando. En el desierto pedregoso, que

rodea al estado de Washington, se ha inutilizado una caldera de la gi-

He aquí una escena de innegable elocuencia, que dirá mejor que

aquella carga letal, emprenden el camino hacia el cementerio de los residuos atómicos, donde en una sepultura de cemento siempre dejan la caldera averiada en una fosa de más de seis metros.

Sobre aquel lugar, un poste rojo señala el lugar exacto del enterramiento. Extraños cementerios que cada día aumentan en todos los lugares próximos a estas centrales nucleares. Por cada kilo de combustible atómico, es preciso enterrar otro kilo de residuos. En Cak D. Eidge semanalmente se sepultan unos diez mil barriles con

EN VIGILANCIA

Y en torno a esos cementerios, se monta la más severa vigilancia para evitar daños irreparables, en una extensión de cien kilómetros a la redonda. Los técnicos vigilan no sólo para que no se aprovechen los pastos, sino hasta las corrientes de aguas, que pudieran llevar la radioactividad a las aguas de los ríos o de las fuentes.

Esos cementerios constituyen un verdadero problema. En los Estados Unidos, lo mismo que en Rusia, abundan los desiertos y las superficies despobladas, pero esto no sucede en las naciones superpobladas o de escasa superficie, como Bélgica y hasta la misma Inglaterra, por ejemplo. Y antes de muchos años, a la marcha que llevan estas exploraciones, en sólo América habrá unas mil toneladas de desechos atómicos todos los años. ¿Qué van a hacer con ellos?

Inglaterra tiene ya este problema y busca la forma de resolverlo. Antes de venticinco años piensa que producirá toda la electricidad que necesita con pilas atómicas. El Gobierno había pensado rellenar los huecos de las explotaciones mineras en el subsuelo con esos resíduos. Hasta ahora, se había intentado sepultarlos en las fosas de las minas ya exhaustas del Gloucestershire, pero las autoridades locales se opocieron a esa determinación del Gobierno con todo empeño. De esos pozos aún extraen aquellos naturales el carbón necesario para sus necesidades, y están aquellas extensiones pobladas de bellos bosques que constituyen la riqueza del país y la atracción de innumerables turistas.

HACIA EL ATLANTICO

Se ha buscado otra solución más satisfactoria. Hace unos días, según nos comunica el "News Chronicle", ha salido el barco de transportes de municiones "Fort Rosalie" con una extraña carga de residuos atómicos, unas cuatro mil toneladas, que han sido sepultadas en la fosa atlántica, a unos trescientos veinte kilómetros de las costas. ¿Pero constituye ésta una solución acertada?

UBALDO DE LEON

MADRID VA A RESOLVER EL PROBLE DE LA CARESTIA DE LA CARNE

Con abundantes partidas de la congela

Madrid, 16.—Las primeras expedicones de carne congelada ban de llegar a Madrid. Son 46.000 kilos de vacuno joven, desi dos a resolver el problema que se ha planteado a causa de la su

Esta remesa de carne congelada l procede de Irlanda, y se dice que es el aumento de consumo por par de excelente calidad. Los precios que regirán para su venta son los autorizados para el vacuno mayor: 25 público, en especial del núblico drileño, y la disminución de la nacional, estas expediciones de la contractiva de consumo por público, en especial del núblico de la consumo por público de la consumo público de la consumo por público de la consumo público de la pesetas el kilo para la de primera carne congelada parecen ind clase, 17 para la de segunda y 9,50 para la de tercera. Existe la posibilidad de abastecer a la capital sin lievitar una excesiva alza en los mitación de cantidad. El despacho cios, sobre todo en estos m empezará esta misma semana.

que la abundancia de pastos l Aun cuando es de temer que el ce cierta resistencia por parte problema de la carne subsista, dado ganaderos a deshacerse de las PUTACI

EL SEÑOR

Don Eusebio Mateo Calle Ha fallecido en Zarzuela del Pinar el 15 de Febrero de 1950

A los 74 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santio

Su desconsolada esposa, D.ª Isabel Calvo de Frutos; hijos, D. Stago, D. Juan, D.ª Julia, D. Nemesio, D.ª Priscila, D. Máximo, D. dislao, D. Demetrio, V. D. Rollwick, M. Ciscila, D. Máximo, D. Missas, M. Ciscila, D. Máximo, D. Demetrio, V. D. Rollwick, M. Ciscila, D. Máximo, D. Missas, M. Ciscila, D. Máximo, D. Maximo, D. Demetrio, V. D. Rollwick, M. Ciscila, D. Máximo, D. Missas, M. Ciscila, D. Máximo, D. Maximo, D dislao, D. Demetrio y D. Bolusian Mateo Calvo; hijos políticos, de la companya de Valentina García Pérez, D.ª Antolina y D. Lucio Maderuelo Agu D. Mariano Calvo Villegas, D. Casimira Ballesteros Gómez, D. Fuentetaja Criado, D. Aurea de Lucas Calvo y D. Albina Escrib Villegas; nietos, hermanos, hermanos políticos, primos y demás fami

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruega asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy. Febrero, a las cinco de la tarde, desde la casa del finado al cen rio de dicho pueblo, por lo que les estarán hondamente agrade



Si necesita impresos encarguelos en los talleres de EL ADELANTADO

